

: Presse

frauTV (WDR), 02.11.2000, Tina Kohaus / Silke Voss

Kaum erklingt die Musik, schon wippen viele Frauen mit dem Fuß, bereit aufzuspringen und sich im Walzer-, Foxtrott- oder Tangoschritt zu wiegen. Doch was, wenn Freunde oder Ehemänner es mal wieder "so im Kreuz" haben und sich als Tanzmuffel outen? Dann tanzen sie eben mit Freundinnen, Kolleginnen oder der Schwester, denn "führen" oder "geführt werden" hat nichts mit dem Geschlecht zu tun. Die frauTV-Autorinnen Monika Schulz und Nicoläa Grigat stellen Kurse vor, in denen Frauen die Möglichkeit haben, Gesellschaftstänze auf unkonventionelle Art zu lernen. Sie sprechen mit "Pionierinnen" wie der Tanzlehrerin Claudia Reger, der Turniertänzerin Dunja Jansen oder der Tanztherapeutin Gabrielle Hüller und zeigen, dass der Frauenpaartanz boomt.

Veröffentlicht am: 02.11.2000